

Unterbringungssituation im Bereich ausländischer Flüchtlinge

Der Bürgermeister teilte mit, dass in der Sitzung des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration am 27.05.2015 bereits angekündigt worden ist, dass sich die zugewiesenen Flüchtlingszahlen deutlich erhöhen werden

Dann teilte Herr Lübken folgendes mit:

Im Bereich der ausländischen Flüchtlinge geht das Bundesamt für Migration und Flüchtlinge gem. Mitteilung vom 07.05.2015 im Jahr 2015 von 400.000 Asylerst- und 50.000 Asylfolgeanträgen aus. Nach dem Königsteiner Schlüssel (21,21 % für NRW) entfallen von diesen 95.445 Flüchtlinge auf das Land NRW. Unter Anwendung des kommunalen Zuweisungsschlüssels von gerundet 0,29 % (0,00290358154) würden von diesen Flüchtlingen im Jahr 2015 insgesamt 277 Flüchtlinge der Stadt Sankt Augustin zugewiesen werden (Stand 02.06.2015 117 Zuweisungen).

Auch unter Berücksichtigung der Fertigstellung des II. und III. Bauabschnittes der Unterkunft in Hangelar, Richthofenstr., sowie der geplanten Unterkunft auf dem Gelände der Steyler Missionare bedarf es dringend weiterer Standorte um der Unterbringungsverpflichtung der Flüchtlinge entsprechen zu können.

Die zu treffenden Standortentscheidungen sollen in Abstimmung mit der Politik erfolgen. Es wird daher vorgeschlagen eine aus Verwaltung und Politik bestehende Arbeitsgruppe unter Federführung des Sozialdezernates zu bilden, die seitens der Politik wie folgt besetzt werden sollte:

Je ein Vertreter der Fraktionen (die Benennung durch die Fraktionen soll bis zum Ablauf der 23. KW erfolgen), die Vorsitzende des Ausschusses für Familie, Soziales, Gleichstellung und Integration sowie die Ortsvorsteher.

Bzgl. der Sitzungen wird vorgeschlagen, diese in der Regel monatlich beginnend ab dem 15.06.2015, jeweils montags, 17.00 Uhr, anzuberaumen.

Der Bürgermeister führte weiter hierzu aus, dass dadurch die Möglichkeit der schnelleren Unterrichtung der Politik über den jeweiligen Sachstand geschaffen werden soll.

Zum derzeitigen Sachstand teilte Herr Tielke folgendes mit:

Der Bauabschnitt II und III bei der Unterkunft in der Richthofenstraße ist fertiggestellt.

Die Baumaßnahme am Kloster wird voraussichtlich erst im Frühjahr 2016 fertiggestellt sein.

Die Zuweisungszahl habe sich heute (28.05.2015) um weitere 8 Personen erhöht.